Siguen los acercamientos con aliados del ex canciller para evitar la fractura

GEORGINA SALDIERNA Y ANDREA BECERRIL

En busca de evitar una eventual ruptura en Morena, el coordinador de los senadores guindas, Eduardo Ramírez, se reunió ayer con legisladores ebrardistas de ambas cámaras del Congreso para convocarlos a

mantenerse en el partido y propiciar un encuentro entre los aspirantes presidenciales Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard.

Ramírez aceptó que la realización de una reunión no quiere decir que allí se allanen todos los temas que se deben plantear, pero sí puede haber aproximaciones para que en posteriores encuentros se pueda sacar en

unidad la coordinación nacional del movimiento de Claudia Sheinbaum.

En el diálogo con alrededor de 25 ebrardistas aseguró que escuchó una serie de irregularidades, pero se coincidió en algo importante: cerrar filas en torno a la transformación.

El chiapaneco aseguró que los seguidores del ex canciller están en la consideración de quedarse en la bancada y pedirle a Ebrard se reúna con Sheinbaum, a quien por otra parte, informó, que se invitó para que dialogue con los senadores, como ya lo hizo con los diputados federales.

La senadora Martha Lucía Micher estimó que asistir al encuentro con la ex jefa de Gobierno de la ciudad de México "no nos quita lo marcelistas"

ni lo morenistas, ni la "convicción de que las cosas se hicieron mal. Quien desee asistir, adelante".

Explicó que en la conversación con Ramírez le plantearon las anomalías que observaron en el proceso interno para definir al abanderado presidencial y que no quieren acoso, burlas ni soberbia, sino seguir caminando en defensa de la gente.